

G7広島サミット

2023. 5.19(金)-21(日) 開催

いよいよG7広島サミットが開催されます。
広島を訪れる方々をあたたかくお迎えしましょう。



みなさまへのお願い

5月18日(木)~22日(月)は、
各国首脳等の来広時や県内を移動する時間帯に交通規制が実施されます。
この影響で広島県内の高速道路・広島市中心部の一般道路において、
著しい交通渋滞が予想されます。

渋滞緩和のため、次の取組について御協力をお願いします。

業務用車両の 運行調整



マイカー 利用の自粛



行事・催事の 日程変更



※「行事・催事の日程変更」については、その開催にあたり、広島県内の高速道路及び広島市中心部の一般道路において、車両移動が見込まれる行事・催事を対象とします。



交通規制に関する Q & A



G7広島サミット ひかるモン
交通規制キャラクター

質問1 具体的にいつ交通規制はかかるのですか

回答

各国要人等の移動に合わせて交通規制を実施しますので、移動開始前に、通行路線等を通行止めにすることになります。

本会議の他にも各種行事が多くの場所で想定されておりますが、各国要人等の動きは直前まで決まらない可能性があり、急遽の移動も考えられるところです。

そのため、交通規制を実施する具体的な時間を事前に広報することは難しい可能性があります。

質問2 バスや路面電車、鉄道に影響はないのですか

回答

バスや路面電車であっても、交通規制実施中は、他の車両と同様に通行止め規制の対象となり、交通規制の影響が及びます。

したがって、ダイヤが乱れたり、減便や運休となったりする可能性がありますので、外出の際にはご注意ください。

鉄道については、交通規制の影響はありません。

詳しい運行状況等については、各公共交通事業者のホームページ等でご確認ください。

質問3 広島県内の高速道路と広島市中心部の一般道路は、期間中、 通れなくなるということですか

回答

要人等の移動時間帯に通行止め規制を行う予定であり、移動が連続すれば長時間にわたる可能性はありますが、移動しない時間帯は、通行止め規制は実施しません。

24時間、ずっと通れなくなるというわけではありません。

過去のサミットを踏まえると、要人等が深夜早朝(午前0時~6時)に移動する可能性は低いとみられますので、業務用車両のシフト変更等の際には、同時間帯を推奨します。

質問4 交通規制実施時は「う回路」を通行すれば問題ないのですか

回答

通行止め規制が実施される路線以外でも、交通規制の影響を受けた車両が「う回路」に集中することになり、混雑することが予想されます。

従って「う回路」であっても必ずスムーズに通行できるというわけではありません。

必要な車両が「う回路」を安全に通行できるように、広島県内の高速道路及び広島市中心部の一般道路においては、可能な限り車両利用を控えていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

詳しくは県警ホームページへ



広島県警察
サミット対策課
ホームページ



G7広島サミット
広報動画
(YouTube)



G7広島サミット
について
(広島サミット県民会議
ホームページ)

